

«Wiener Bonbons» als Höhepunkt

GV Kulturverein Meggen

Herwig Zimmermann übergab nach 30 Jahren Präsidentschaft die Führung des Kulturvereins an Brigitte Lüthy. Im Anschluss an die ordentliche Generalversammlung im Schloss Meggenhorn bildete eine musikalische Soirée mit ehemaligen Preisträgern der Stiftung für junge Musiktalente einen festlichen Höhepunkt.

jp. In der grossen Halle des Schlosses Meggenhorn konnte Vereinspräsident Dr. Herwig Zimmermann eine ansehnliche Zahl Mitglieder des Kulturvereins sowie Gäste zur 104. Generalversammlung begrüßen. Seit dem Gründungsjahr 1905 hat der Verein mehrmals

Jahresprogramm 2009

Sonntag, 19. April 2009

10 Uhr, St. Charles Hall, Meggen, Eingangshalle
Matinée der Stiftung für junge Musiktalente

Sonntag, 19. April 2009

17 Uhr, Gemeindesaal Meggen
Konzert der Stiftung für junge Musiktalente

Samstag, 20. Juni 2009

Abendrundgang in der Stadt Luzern

Samstag, 26. Sept. 2009

Tagesexkursion nach Bellinzona (UNESCO Welterbe)

Weitere Infos:

www.kulturvereinmeggen.ch



«Wiener Bonbons» mit Jakob Dzialak, Geige, und Danae Dörken, Klavier.

Bild Theophil Sauner

seinen Namen gewechselt und damit verbunden auch seine schwergewichtigen Aktivitäten: Verkehrsverein, Ver-

schönerungsverein, Meggen Tourismus und seit Februar 2008 Kulturverein.

In seinem präsidialen Rückblick auf drei Jahrzehnte Vereinsführung konnte Herwig Karl Zimmermann auf aussergewöhnliche Aktivitäten hinweisen. Das Benefizkonzert zum 700 Jahr-Jubiläum der Eidgenossenschaft im Jahr 1991 mit Vater und Sohn Vladimir und Dimitri Ashkenazy in der Piuskirche mit über 1000 Besuchern war das grösste Musikereignis in der Geschich-



Die neue Präsidentin des Kulturvereins Meggen, Brigitte Lüthy und der scheidende Präsident, Dr. Herwig Karl Zimmermann, anlässlich der GV im Saal des Schlosses Meggenhorn.

Bild Jost Peyer

te der Gemeinde Meggen. Weitere Meilensteine aus der dreissigjährigen Präsidentschaft sind die Forderung nach einem Saalbau für 600 Personen, die Gründung der Stiftung für junge Musiktalente und die Initiative zum Erwerb der Fischerhütte Benzholz, der heutigen Gemeindegalerie. Kultur und Kulturförderung waren stets eine wesentliche Dimension des Vereins und seines sehr engagierten und initiativen Vorsitzenden. Gemeindepräsident An-

dreas Heer und die neu gewählte Präsidentin, Brigitte Lüthy, würdigten im Schloss Meggenhorn mit Worten und einem Präsent die grossen Verdienste Herwig Zimmermanns.

Wiener Bonbons

Im musikalischen Teil folgte ein Feuerwerk an Wiener Musik: G'schichten aus dem Wienerwald von Strauss, Wiener Ländler von Lanner, Wien bleibt Wien von Schrammel, Variationensatz aus dem Forellenquintett von Schubert, um nur einige «Bonbons» zu nennen. Die Soirée wurde von folgenden Musikern, vor allem von ehemaligen Preisträgern der Stiftung für junge Musiktalente, gestaltet: Wu Di, Viola, Danae Dörken, Klavier, Jakob Dzialak, Violine, Chantal Greiner, Klavier, Noëlle Grüeblen, Violine, Patrizio Mazzola, Klavier, Nadège Rochat, Violoncello, Thierry Roggen, Kontrabass. Nach der «Tritsch-Tratsch-Polka» und einer Kurzfassung der Fledermaus-Quadrille, beide von Strauss, folgte im dritten Teil ein Büffet mit Wiener Note. Rund achtzig begeisterte Mitglieder und Gäste nahmen am kulinarischen Abschluss der GV teil. Die Ära Zimmermann ging damit auf typisch wienerische Art zu Ende.